

Absender:

**Die Fraktion P<sup>2</sup> im Rat der Stadt**

**21-16187**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Bevölkerungsschutz: Aufbau des Sirenensystems inkl. optischer Warnmeldungen**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

04.06.2021

Beratungsfolge:

Feuerwehrausschuss (zur Beantwortung)

16.06.2021

Status  
Ö

**Sachverhalt:**

Im September 2020 wurde die Konzeptionierung für den schnellen Aufbau eines flächendeckenden Sirenensystems zum Bevölkerungs- und Katastrophenschutz beschlossen.

Da ein rein auditives Sirenensystem z. B. Menschen mit Hörbeeinträchtigungen ausschließt, hatte DIE FRAKTION P<sup>2</sup> erfolgreich beantragt, im Konzept besonders Sirenensysteme zu berücksichtigen, die die Voraussetzungen (Modul-Schnittstellen) für unterschiedlichste optische Warnmeldungen in der Öffentlichkeit mitbringen. So können auch textliche oder bildliche Informationen sowie Signale, z.B. über die Fahrgastinformationssysteme an Haltestellen, in Bussen und Bahnen und weiteren Anzeige- oder Werbetafeln in die Öffentlichkeit transportiert werden, damit im Krisenfall so viele Menschen wie möglich zeitnah gewarnt und informiert sein.

Mittlerweile sind 9 Monate vergangen und wir fragen an:

- 1.) Wie ist der Umsetzungsstand des Beschlusses?
- 2.) Wird Braunschweig bereits beim diesjährigen bundesweiten Warntag, der voraussichtlich am 9. September stattfindet – mit Sirenen dabei sein? [1]

**Quellen:**

[1] <https://warnung-der-bevoelkerung.de/>

**Anlagen:**

keine